

# PLAN DE INFRAESTRUCTURA DE CICLOVÍAS EN MÉRIDA

El 19 de octubre de 2020 el gobierno del Estado de Yucatán, presentó el **Plan de Infraestructura de Ciclovías**, en el que se considera la construcción de poco más de 71 kilómetros de nuevas ciclovías en la ciudad de Mérida y que ayudaría a ampliar los 69.5 Km de ciclovías ya existentes. Según la presentación y mapa publicados en la página oficial del gobierno, se distribuiría de la siguiente forma:



## PARA MAYOR DETALLE DE LAS RUTAS, INGRESA A LAS SIGUIENTES LIGAS:

[https://www.google.com/maps/d/edit?mid=1wGHge3JmQgPFYWxHUVPK\\_r6h4Oj-y84d&usp=sharing](https://www.google.com/maps/d/edit?mid=1wGHge3JmQgPFYWxHUVPK_r6h4Oj-y84d&usp=sharing)

[https://www.google.com/maps/d/u/0/edit?mid=1h8QaUkiVdI2wS0E-TIW4Fo\\_I4aN\\_sYXV&usp=sharing](https://www.google.com/maps/d/u/0/edit?mid=1h8QaUkiVdI2wS0E-TIW4Fo_I4aN_sYXV&usp=sharing)

**Esta acción, se puso en marcha antes de lo previsto, en respuesta a la reactivación económica e impulso de los empleos, luego del confinamiento a causa de la pandemia por COVID-19.**

**Entre los beneficios que se destacan son:** el cuidado de la salud, el medio ambiente, la economía y propiciar una movilidad segura

Esta propuesta fue creada a partir de proyectos que el gobierno estatal planteó, además de las recomendaciones grupos de expertos, entre las que destaca la participación del Laboratorio Urbano de la Universidad Modelo (LUM) y el Observatorio de Movilidad Sostenible de Mérida (OMSM), quienes emitieron una serie de propuestas el 29 de mayo de 2020, entre las que destacaron la implementación de ciclovías para garantizar la sana distancia, y en el que mencionaron como ejemplo otros gobiernos del resto del país tales como: la Ciudad de México, Guadalajara y Puebla.

El alcalde de Mérida Renán Barrera, celebró este plan y añadió que mejorar la movilidad urbana a través de un diseño urbano sustentable es también uno de los objetivos en su gobierno. Por eso, este proyecto tendrá un acompañamiento y apoyo, basado en el trabajo coordinado.

En la presentación asistieron Alberto Abraham Xacur, presidente del Consejo Coordinador Empresarial y presidente de la CANACINTRA; Aref Karam Espositos, director general del Instituto de Movilidad y Desarrollo Urbano Territorial del Estado de Yucatán y Everardo Flores Gómez, miembro fundador y director de Cicloturixes A.C.

Asimismo, reiteraron el trabajo conjunto para la agenda "Mérida 2050". Entre otras acciones coordinadas, se enfoca también, la planeación de nuevas vialidades para vehículos no motorizados

